
  ＊＊＊ 秋の深まりと共に ＊＊＊ 

秋の気配を感じることができるようになりました。空の青さや、ゆったりと漂う雲

の様子は、秋の到来を告げています。日中はまだまだ気温の高い日はありますが、セ

ミの大合唱から草の茂みで鳴く虫の声が聞こえてくるようになりました。 

２学期が始まり１カ月がたちました。子どもたちは、新しい単元の学習や毎日の生

活、様々な体験活動に取り組んでいます。秋の深まりと同様に、子どもたちの学びが

深まる教育活動を今後も続けていきます。 

＊＊＊ 体験学習で得る力 ＊＊＊ 

６年生は、９月２５日・２６日の２日間、修学旅行へ行ってきました。日光の史跡

や豊かな自然に触れることで、教科の学習で学んできたことや、雄大な自然の営みに

対する学びを深めることができたと感じています。また、社会性を身に付けることに

もつながりました。今回の修学旅行を通して得ることができた力を、これからの子ど

もたちの成長につなげていきたいと考えています。今後は、１年生から５年生が、バ

スを利用する校外学習を予定しています。また、地域の方々にご協力いただき、様々

な体験学習に取り組んでいく計画を立てています。 

体験学習は学校で学習している教科等の学びをさらに広げる上で大切な活動です。

学校では、写真やタブレットなどからの映像や動画により、視覚を中心としたある程

度の知識を広めることはできます。しかし、その知識はあくまでも机上のものです。 

また、社会性は、多くの人々と実際に関わることで身に付けることができます。子ど

もたちは、道徳を学んでいますが、授業で考えたことをそのまま行動に移すことに抵

抗を感じる場合があります。社会性は、多くの他者との関係の中で育成されていきま

す。常一小は、一人ひとりの視野を広げ、生活の中で活用することができる生きる力

の育成に向けて、今後も、様々な体験学習を取り入れた実践を続けていきたいと考え

ています。                       校 長 鳥井 久夫   

 

                                                                            

 

 

 

６年生の修学旅行、２日間の体験学習で多くのことを身に付けました！ 

 

 

                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校 HPアドレス http://www.matsudo.ed.jp/toki1-e/ 



《１０月の生活目標》「本をたくさん読もう」 

        ※「手洗い・うがい・咳エチケット」は年間を通しての生活目標です。 

《１０月の主な行事予定》 

○３日（月）全校朝会 ４年生授業参観、懇談会 

○５日（水）小学校体育大会（体育大会予備日６日、７日）  

○１１日（火）教育相談日、スクールカウンセラー来校、４・５年生福祉体験学習 

○１２日（水）集金引き落とし日、４・５年生福祉体験学習 

○１２日（水）～１４日（金）赤い羽根募金活動  ○１３日（木）クラブ活動  

○１４日（金）陸上部記録会（金ケ作小）  ○１９日（水）３・４・５年生校外学習  

○２７日（木）６年生松戸市小中合同音楽会 ○２８日（金）１・２年生校外学習 

 ※下校時間等は「学年だより」をご確認ください。なお、新型コロナウイルスの感染状

況等により予定の変更や中止があることをご理解いただきたいと思います。 

 

＜子どもたちの安全＞ 

 ９月末には全国で「秋の交通安全運動」が実施されました。１０月を迎え、日没の時刻が

日に日に早くなっています。薄暮時は交通事故が多いといわれています。下校後や休日の交

通安全について、自転車の乗り方を含めて子どもたちと確認をお願いします。あわせて、放

課後や土日の安全な生活に関する話をしていただきたいと思います。 

＜他校との交流活動＞ 

 ９月２９日（木）の全体会でお知らせした通り、今年度は近隣の小学校との交流活動を進

めています。先日は本校と高木小の５年生が、外国語活動（英語）による自己紹介をリモー

トで行いました。また、１０月１４日（金）には、金ケ作小学校の校庭を利用して陸上部の

記録会を実施する予定です。現在陸上部は、３０名程度で活動しています。小学校体育大会

は１種目２名の登録が決められているため、陸上部の全員が体育大会に参加できるわけでは

ありません。陸上部で努力してきた成果を確認する記録会を、他校の子どもたちと交流しな

がら行うことは意義がある活動だと考えています。 

＜令和３年度までのＰＴＡ会費について＞ 

 本校は令和３年度末をもってＰＴＡ活動を終了していますが、昨年度まで納入いただいた

ＰＴＡ会費が現在も残っております。学校は、保護者の皆様のご意見をいただきながら、昨

年度までの会費を活用し、子どもたちの学校生活等がより充実する備品などの購入を考えて

おります。常一小の教育活動に必要と思われる備品等、お考えのある保護者の方は、教頭ま

でご連絡ください。 


